

VALLON-PONT-D'ARC

Retour triomphal pour Marc Chailan

Notre intrépide compatriote ardéchois Marc Chailan vient de terminer sa traversée de l'océan Atlantique samedi 17 mars, après 49 jours de navigation, entre Dakar et Cayenne, soit 4700 km avec le franchissement de la ligne de l'Enfant perdu à 20 h 24 heure locale, le jour de ses 44 ans. Il était serein, souriant mais le visage marqué et la peau tannée par ces sept semaines passées au large.

Sitôt arrivé en Ardèche vendredi, la municipalité de Vallon, tous ses amis en présence de sa famille lui ont fait une ovation pour son extraordinaire exploit. Dans la grande salle du conseil du château-mairie Claude Benhamed, maire, a salué

son exploit, le faisant citoyen d'honneur de Vallon-Pont-d'Arc et lui remettant la médaille de la commune mondialisée.

Le député Jean-Claude Flory a félicité le héros pour son extraordinaire performance qui rejaillit sur l'ensemble du territoire de l'Ardèche. Il lui a remis sous les applaudissements nourris de l'assistance, la médaille de l'assemblée nationale.

Encouragements bienvenus. Marc Chailan avec une émotion certaine a remercié les élus, tous ses amis pour l'honneur qui lui été fait et les encouragements qu'il a eus pendant sa longue traversée et qui ont été très importants pour lui dans sa

grande solitude. Il a commenté la projection de son aventure assurée par son ami et routeur Mathieu Morverand, navigateur solitaire de l'Atlantique nord il y a quelques années.

Un vin d'honneur a été offert salle des gardes du château où chacun a pu congratuler le navigateur un peu amaigri mais heureux de retrouver sa famille, ses amis et son entreprise de Grospièrres, pour après une période de repos réparateur, reprendre la création de matériaux de navigation hautement performants et peut être de bateaux pour la haute mer, son Grain de Sel ayant prouvé avec brio qu'il était capable de performances sur le grand océan. □



Le maire Claude Benhamed a fait de Marc Chailan un citoyen d'honneur de Vallon-Pont-d'Arc.